

Collection de Monsieur M. A. vendue au profit de *Médecins Sans Frontières Suisse*

Né au Brésil au début des années 1930, Monsieur M. A. se rend en Irlande pour ses études, avant de regagner son pays natal pour y accomplir son service militaire. De retour en Irlande, il a comme un coup de foudre pour la numismatique, grâce à une boîte de pièces de monnaies (Brésil et Commonwealth) qu'il avait reçue en cadeau ! Cadre supérieur dans une multinationale, il commence une collection, en réunissant des monnaies lors de ses nombreux voyages professionnels autour du globe, accompagné par son épouse : Canada, Suisse, Suède et enfin Royaume-Uni.

Au cours de ce séjour à Londres, dans les années 1960, il constitue le cœur de sa collection, axée sur le monnayage de la reine Victoria. C'est alors qu'il prend grand soin de l'enrichir par des achats auprès notamment de la renommée maison Spink & Son.

Dans les années 1970, un nouveau poste le mène aux Etats-Unis où il réunit une jolie série de Dollars, 1/2 Dollar et Dimes.

Après un ultime séjour au Japon où il termine sa carrière, en 1992, il s'installe définitivement en Suisse, avec son épouse.

A chaque étape de sa vie professionnelle, il a su garder intacte cette passion pour la numismatique, favorisant toujours plus la qualité !

Riche de 1603 monnaies, dont 342 lots vendus dans la vente 15 au printemps, et 93 lots dans cette vente 16, cette collection étonne par son éclectisme et la beauté des séries constituées. Signalons, entre autres, une jolie série de Demi-Couronnes et Couronnes anglaises, trois Mohurs des Indes Britanniques ou encore de nombreuses monnaies des États-Unis d'Amérique de grande qualité.

Tout au long de sa carrière, Monsieur M. A. a toujours apprécié le remarquable travail de *Médecins Sans Frontières*. Aussi, fin 2021 (année du 50^e anniversaire de MSF fondée le 22 décembre 1971), il décide de mettre à l'encan l'intégralité de sa collection, souhaitant que le produit de cette vente soit donné à cette organisation humanitaire reconnue.



Médecins Sans Frontières (MSF) est une organisation médicale humanitaire internationale indépendante qui apporte depuis cinquante ans une aide d'urgence aux populations sans accès à des soins de santé, touchées par des conflits armés, des épidémies ou des catastrophes naturelles. Indépendante et autonome, MSF accomplit ses missions dans le respect de l'éthique médicale et selon les principes de neutralité et d'impartialité. Elle apporte son aide aux populations en danger, sans aucune discrimination ethnique, religieuse, sexuelle ou politique.

Association à but non lucratif fondée en 1971 par des médecins et des journalistes à Paris, en France, MSF est aujourd'hui un mouvement international composé de 26 associations indépendantes dans le monde et d'un bureau international de coordination basé à Genève, en Suisse. Réunies autour d'une même charte, les équipes de MSF sont composées de personnel médical, logistique et administratif venant de tous les continents. Ces équipes apportent leurs secours dans le respect des principes de l'action humanitaire et de l'éthique médicale.

En 1981, quelques bénévoles ont créé l'association MSF Suisse, qui s'est considérablement développée. Aujourd'hui, plus de 300 salariés aidés de bénévoles soutiennent les projets depuis le centre opérationnel de Genève. Sur le terrain, les équipes de MSF Suisse comptent plus de 6200 salariés, dont 90% sont recrutés localement.

En 2021, les équipes de MSF Suisse étaient présentes dans 29 pays, incluant le Yémen, Haïti, Madagascar, la République Démocratique du Congo, le Liban ou encore le Soudan. Elles ont pris en charge plus de 1,6 million de patients, dont 900'000 en consultation ambulatoire, 15'000 atteints de malnutrition, ou encore 185'000 pour des soins de santé sexuelle et reproductive. Toutes ces activités sont possibles grâce au soutien de plus de 260'000 donateurs à travers la Suisse. En effet, 96% des dons reçus sont d'origine privée, garantissant l'indépendance de l'organisation. Chaque année, plus de 90% des dépenses sont consacrées à la mission sociale de MSF, c'est-à-dire aux projets sur le terrain (projets réguliers et opérations d'urgence) et aux actions de plaidoyer en faveur des patients. Afin de répondre à des besoins de plus en plus grands, la présence de MSF Suisse en 2022 va s'étendre à cinq autres pays, incluant notamment le Tchad, l'Arménie et l'Iran.

Collection of Monsieur M. A. sold in support of *Médecins Sans Frontières Switzerland*

Born in Brazil in the early 1930s, Mr. M. A. went to Ireland for his studies, before returning to his native country to do his military service. While in Ireland, he fell in love with numismatics, thanks to a box of coins (Brazil and Commonwealth) that he received as a gift!

A senior executive in a multinational company, he began a collection, collecting coins during his many professional trips around the globe, accompanied by his wife: Canada, Switzerland, Sweden and finally the United Kingdom.

During this stay in London in the 1960s, he constituted the core of his collection, centered on the coinage of Queen Victoria. It was then that he took great care to enrich it by purchasing from, in particular, the renowned house of Spink & Son.

In the 1970s, a new work position took him to the United States where he put together a nice series of Dollars, ½ Dollars and Dimes.

After a final stay in Japan where he ended his career, in 1992, he settled permanently in Switzerland with his wife.

At each stage of his professional life, he knew how to keep this passion for numismatics intact, always favoring quality!

Originally comprised of 1603 coins, of which 342 lots were sold in our Spring Sale 15. Sale 16 presents 93 lots of this collection that is astonishing for its eclecticism and the beauty of the series assembled. To mention a few, there is a fine series of British half-crowns and crowns, three Mohurs of the British Indies, and numerous high-quality United States of America coins.

Throughout his career, Mr M. A. has always appreciated the remarkable work of *Médecins Sans Frontières*. Also, at the end of 2021 (the year of the 50th anniversary of MSF founded on December 22, 1971), he decided to auction his entire collection, wishing that the proceeds of this sale be donated to this recognized humanitarian organization.



Médecins Sans Frontières (MSF) is an independent international medical humanitarian organisation that has been providing emergency medical assistance for over fifty years to populations without access to health care, affected by conflicts, epidemics, or natural disasters. Independent and autonomous, MSF carries out its missions in accordance with medical ethics and the principles of neutrality and impartiality. It provides assistance to populations in danger, without any ethnic, religious, sexual or political discrimination.

Founded in 1971 by doctors and journalists in Paris, MSF is today an international movement of 26 independent associations around the world and an international coordination office based in Geneva, Switzerland. MSF's teams are made up of medical, logistical, and administrative staff from all continents, all working under the same charter. These teams provide relief in accordance with the principles of humanitarian action and medical ethics.

In 1981, a few volunteers created the MSF Switzerland association, which has grown considerably. Today, more than 300 employees and volunteers support projects from the operational centre in Geneva. In the field, MSF Switzerland has more than 6,200 employees, 90% of whom are recruited locally.

In 2021, MSF Switzerland teams were present in 29 countries, including Yemen, Haiti, Madagascar, the Democratic Republic of Congo, Lebanon and Sudan. They treated more than 1.6 million patients, including 900,000 in outpatient consultations, 15,000 suffering from malnutrition, and 185,000 for sexual and reproductive health care. All these activities are made possible thanks to the support of more than 260,000 donors throughout Switzerland. Indeed, 96% of the donations received are from private sources, guaranteeing the independence of the organisation. Each year, more than 90% of the expenses are devoted to MSF's social mission, i.e. to projects in the field (regular projects and emergency operations) and to advocacy actions in favour of patients. In order to meet growing needs, MSF Switzerland's presence in 2022 will be extended to five more countries, including Chad, Armenia and Iran.